



26. Oktober 2018

Die beiden Berufsverbände der Apotheker und Ärzte unterbreiten folgende Medienmitteilung

Grippeimpftag Freitag, 9. November 2018

Die Grippe ist eine ernst zu nehmende Erkrankung, welche insbesondere bei Menschen mit geschwächter Abwehr zu Hospitalisationen und sogar zu Todesfällen führen kann. Betroffen sind Menschen mit chronischen Krankheiten wie Diabetes oder Immunsuppression aber auch Leute über 60 Jahre. Um die Übertragung der Grippeviren zu erschweren, ist eine möglichst hohe Durchimpfungsrate wünschenswert.

Um eine breite Bevölkerungsschicht zu erreichen wird seit Jahren der nationale Impftag durchgeführt. Ärzte und Apotheker führen diesen Impftag im Kanton Aargau wiederum gemeinsam durch. Die Liste der teilnehmenden Ärzte finden Sie unter www.kollegium.ch/praevention/grippeimpftag, diejenige der teilnehmenden Apotheken unter www.apotheken-aargau.ch → gelber Button «zu den Impfterminen». Der Impftag findet am **9. November 2018** statt. Wir empfehlen die Gelegenheit rege zu nützen.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.impfengegengrippe.ch/de-ch/impfung/nationaler-grippe-impftag-2018.html.

Freundliche Grüsse

Dr. Jürg Lareida
Präsident Aargauischer Ärzteverband

Lukas Korner
Präsident Aargauischer Apothekerverband